

RM Just verweist auf seine Anfrage vom 03.09.2016 zum Modellflugplatz in Sillenstede.

BOAR Kramer erläutert, dass der Spiel- und Turnverein Wilhelmshaven e.V. als

Flugbetreiber und Pächter der Fläche in Sillenstede alle erforderlichen Genehmigungen bei der Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr einholen werde. Eine Rücksprache mit dem Landkreis hat ergeben, dass dieser keine Bedenken gegen die Nutzung des Vereines im Gewerbegebiet Sillenstede äußert.

Herr Kampmann vom Spiel- und Turnverein e.V. Wilhelmshaven meldet sich zu Wort und legt dar, dass der Verein keine Genehmigungen einholen müsse da, die verwendeten elektrischen Flieger nicht über ein Gewicht von 2,5 kg kommen, keine Verbrennungsmotoren genutzt werden und keine Drohnen eingesetzt werden.

Herr Kampmann biete jederzeit eine Kontaktaufnahme für eine Flugdemonstration durch den Verein an.